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100
 млн рублей задолжали 
жители региона за 
капремонт с начала 
2018 года
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 Погодные условия неблагоприпятствуют быстрому завершению уборки в некоторых хозяйствах района

Готовим икру 
заморскую 
кабачковую
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Область на 
98% охвачена 
цифровым 
сигналом 
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Богучарца осудили 
за незаконное получение 
кредита

Богучарский районный суд при-
говорил руководителя круп-
ного предприятия к трем го-
дам лишения свободы с отбы-
ванием наказания в колонии-
поселении. Мужчина признан 
виновным в совершении пре-
ступления, предусмотренного 
ч.1 ст.176 УК РФ. Судом было 
установлено, что осужденный 
в 2015 году незаконно получил 
в Воронежском филиале «Рос-
сельхозбанка» восемь креди-
тов на сумму от 37 млн до 98 
млн рублей. При этом он подал 
в банк ложную информацию о 
компании, которая фактически 
была убыточной. Приговор суда 
вступил в силу. 

Из-за дождей на полях начала 
прорастать озимая пшеница

Несмотря на сложности, Богучарский район 

лидирует по темпам уборки урожая

В аварии пострадала 
женщина

В Богучарском районе столкну-
лись легковой автомобиль Kia и 
грузовой Mercedes в 00.39 суб-
боты, 28 июля. В аварии по-
страдала водитель Kia, 29-лет-
няя жительница Московской об-
ласти. Об этом корреспонден-
ту «СН» сообщили в единой 
дежурно-диспетчерской служ-
бе. Авария произошла на 756 
км трассы М-4 «Дон». Машины 
столкнулись, двигаясь в попут-
ном направлении. Пострадав-
шую госпитализировали.



Глава Воронежской области Алек-
сандр Гусев и председатель прави-
тельства РФ Дмитрий Медведев об-
судили программу по строительству 
и реновации школ в регионе на встре-
че в четверг, 26 июля. По словам Алек-
сандра Гусева, в Воронежской обла-
сти появятся семь образовательных 
учреждений в 2018–2019 годах. Строи-
тельство школ позволит дополнитель-
но получить около 7 тыс. мест.

– Школы появятся прежде всего в ме-
стах массовой квартальной застройки. 
При строительстве подобных застроек 
мы всегда поручаем подрядчику остав-
лять земельный участок для школы, дет-
ского садика и медучреждения, – про-
комментировал Александр Гусев.

Врио губернатора также отметил: в 
регионе ликвидировали очереди в дет-
сады среди детей от трех до семи лет.

– Основной упор сейчас мы делаем 
на то, чтобы ликвидировать очереди в 
ясельные группы. Мы можем построить 
15 объектов по федеральной програм-
ме вместе с Министерством просвеще-
ния. Это позволит получить 4 тыс. мест, 
из которых около 3 тыс. мест – в ясель-
ных группах.

Глава региона и председатель прави-
тельства РФ также обсудили уборку уро-
жая в Воронежской области. Как расска-
зал Александр Гусев, по состоянию на 
26 июля в регионе убрали 15 процентов 
площадей.

– Безусловно, прошлый год был ре-
кордным с точки зрения урожайности. 
Мы собрали более 5,5 млн тонн зерно-

вых. В этом году такого урожая не будет 
– из-за погодных условий. По нашим про-
гнозам, урожай будет чуть выше сред-
нестатистического за последние годы. 
Уборка первых 15% показала: средняя 
урожайность – 35 центнеров с гектара. 
Наша задача – убрать зерно и сохранить 
его продовольственное качество, – ска-
зал глава региона.

Дмитрий Медведев также попросил 
уточнить, как обстоят дела с элеватора-
ми в регионе. Врио губернатора подчер-
кнул: мощности элеваторов в Воронеж-
ской области – около 6 млн тонн.

– У нас достаточно мощностей по суш-
ке зерна, есть как мобильные комплек-
сы, так и стационарные – здесь никаких 
проблем не предвидим. Запас горюче-
го обеспечен, уборочная техника есть, 
по фондовооруженности мы даже чуть 
выше среднероссийских показателей, – 
сказал Александр Гусев.

Дмитрий Медведев отметил, что пра-
вительство направит «определенные 
суммы на компенсацию удорожания за-
трат на горюче-смазочные материалы».

Александра ГАНИНА
Фото c сайта правительства РФ
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В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ

По материалам РИА «Воронеж».

НОВОСТИ 
РЕГИОНА
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 Александр Гусев и Дмитрий Медведев обсудили важные для региона вопросы

Александр Гусев и Дмитрий 
Медведев обсудили строительство 
школ в Воронежской области
Врио губернатора и председатель правительства 

РФ встретились в четверг, 26 июля

ОФИЦИАЛЬНО

Избирательная комиссия Воронеж-
ской области прекратила прием до-
кументов от претендентов на пост гу-
бернатора в среду, 25 июля. Всего бы-
ло зарегистрировано шесть кандида-
тов, сообщили корреспонденту РИА 
«Воронеж» в региональной избира-
тельной комиссии. Теперь комиссия 
будет проверять документы в тече-
ние 10 дней с момента подачи. Доку-
менты о выдвижении на пост губер-
натора подали восемь человек, одна-
ко двое не стали подавать докумен-
ты в избирком для регистрации в ка-
честве кандидата. 

Кандидатом от «Единой России» стал 
врио губернатора Воронежской области 
Александр Гусев. Действующий глава 
региона был зарегистрирован самым 
первым. В избирательную комиссию он 
подал список претендентов на пост се-
натора. Ими стали член Совета Федера-
ции и заместитель председателя Совета 
Федерации Галина Карелова, помощник 
депутата Госдумы Евгения Ревенко Вик-

тор Липинский и заместитель руководи-
теля регионального исполнительного ко-
митета воронежского регионального от-
деления партии «Единая Россия» Вале-
рий Пятецкий.

Также региональная избиратель-
ная комиссия в качестве кандидатов 
на пост губернатора зарегистрирова-
ла Николая Воронина (КПРФ), Аркадия 
Минакова («Родина»), Виталия Климова 
(«Справедливая Россия»), Олега Бурце-
ва (ЛДПР) и Игоря Перевезенцева («Пар-
тия Роста»). Все кандидаты собрали по 
278 подписей.

В список кандидатов в сенаторы Нико-
лая Воронина вошли заместитель гене-
рального директора ООО «Росизвесть» 
Константин Ашифин, директор воронеж-
ского филиала АО «Страховая компания 
АСКО-Центр» Владимир Корнеев, дирек-
тор МКУ «Централизованная бухгалте-
рия Семилукского муниципального рай-
она» Светлана Вертепова.

В список кандидатов в сенаторы Ар-
кадия Минакова вошли гендиректор АО 

«Завод ЖБИ №2» Александр Полян-
ских, первый заместитель гендиректо-
ра АО «Завод ЖБИ №2» Инна Чекма-
рева и временно неработающий Святос-
лав Иванов. В список кандидатов в се-
наторы Виталия Климова вошли испол-
нительный директор ООО «Р.К.» Артем 
Рымарь, руководитель аппарата регио-
нального отделения политической пар-
тии «Справедливая Россия» Виктор Со-
колов, директор ООО «Трансгруз» Юрий 
Сафонов.

В список кандидатов в сенаторы Иго-
ря Перевезенцева вошли три менедже-
ра по работе с клиентами ИП Перевезен-
цев Игорь Геннадьевич – Николай Ор-
лов, Марина Чеботарева, Татьяна Мал-
кина. В список кандидатов в сенаторы 
Олега Бурцева вошли заместитель ген-
директора ЗАО ФК «Аксиома» Алек-
сандр Овсянников, председатель прав-
ления ВОПОО «Русские люди» Констан-
тин Квасов, временно неработающий Вя-
чеслав Лаптуров.

Юлия БЕЛЯЕВА

На пост губернатора Воронежской области 
подали документы шесть кандидатов

Первым зарегистрировали действующего главу региона 

Александра Гусева

Госдума отклонила 
законопроект об уравнении 
гражданских и официальных 
браков

Сенатор Антон Беляков предложил 
приравнять незарегистрированные 
брачные отношения к официально-
му браку по прошествии пяти лет 
совместного проживания пары. За-
конопроект внесли в Госдуму в ян-
варе 2018 года. Согласно пред-
ложению сенатора, статус факти-
ческих брачных отношений также 
могли получить пары, которые жи-
вут вместе больше двух лет и име-
ют общих детей. В комитете по во-
просам семьи, женщин и детей от-
метили, что законопроект не спо-
собствует защите материнства, 
детства и укреплению социальных 
основ общества.

В регионе выберут лучшие 
проекты по поддержке 
местных инициатив

Муниципальные образования реги-
она могут отослать свои проекты с 
10 по 28 сентября в департамент по 
развитию муниципальных образо-
ваний области. Документы на кон-
курс будут приниматься по адре-
су: город Воронеж, улица Плеханов-
ская, 53, кабинет 914. Контактный 
телефон 8 (473) 212 76 53. Проекты 
будут реализовываться в 2019 году.
Представленный проект должен 
быть направлен на решение мест-
ных вопросов. Одно из обязатель-
ных условий – финансирование из 
средств местного бюджета не ме-
нее 10% от суммы запрашиваемой 
субсидии, а также 3% – инициатив-
ный платеж граждан. 

Долг за капремонт – более 
100 млн рублей

Жители региона задолжали 101,8 
млн рублей с начала 2018 года, со-
общила пресс-служба фонда ка-
премонта 26 июля. Фонд капремон-
та многоквартирных домов обла-
сти подал 6,5 тыс. заявлений миро-
вым судьям.
По состоянию на 20 июля, регио-
нальный оператор подал 6,3 тыс. 
заявлений на выдачу судебных при-
казов о взыскании задолженно-
сти на 64,5 млн рублей. Сотрудни-
ки фонда также подали претензии и 
иски в арбитражный суд к юридиче-
ским лицам на 37,3 млн рублей.

Запрет на охоту сняли

В области разрешили любитель-
скую и спортивную охоту на сам-
цов косули, кабана и сурка степно-
го. Ограничение сняли 26 июля, со-
общила пресс-служба департамен-
та природных ресурсов и экологии 
области.
Разрешение на охоту на взрос-
лых самцов косули действует до 31 
июля. Охотиться на сурка степно-
го можно до 20 августа. На кабана 
– до конца 2018 года и далее до 28 
февраля 2019 года. С 25 августа в 
охотничьих угодьях региона разре-
шат массовую охоту на водоплава-
ющую и другую пернатую дичь.
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Современный
телевизор 

схема А

DVB-T2
видеокодек MPEG-4
режим Multiple PLP

Дециметровая
или всеволновая антенна  

наружная

комнатная

коллективная

схема Б
Телевизор +
цифровая 
приставка
DVB-T2 

С января 2019 года в России произойдет переход
на ЦИФРОВОЕ ЭФИРНОЕ ВЕЩАНИЕ

ПРЕИМУЩЕСТВА ЦИФРОВОГО ВЕЩАНИЯ

1

2

3

4

Высокое качество изображения
Увеличение количества каналов транслируемого пакета
Возможность передачи в ТВ-сигнале дополнительной информации

ТЕСТИРУЕМ ТЕЛЕВИЗОР
У федеральных телеканалов                                       на экране аналоговый телесигнал 
помечен литерой «А» рядом с логотипом. Это значит, модель телевизора не воспринимает цифровой сигнал. 

схема подключения приставки

подключение антенны

ЧТО СДЕЛАТЬ ДЛЯ ПРИЕМА ЦИФРОВОГО ТВ

ВНИМАНИЕ:
оборудование стандарта DVB-T 
не поддерживает DVB-T2

Для телевизионных 
антенн необходимо 
применять кабель 
с волновым 
сопротивлением 75 Ом       

Сориентируйте антенну
в сторону башни. 
Узнайте, где находится 
ближайшая башня, 
на сайте карта.ртрс.рф      

Прочтите инструкцию перед 
началом сборки! Обратите 
внимание на место 
установки антенны 
и порядок ее подключения    

Цифровое телевидение: 
как это будет

8 800 220 20 02



Очередной прием граждан в Богу-
чарском районе провел руководитель 
управления Федеральной службы по 
надзору в сфере защиты прав потреби-
телей и благополучия человека по Во-
ронежской области Игорь Механтьев. 
На прием к чиновнику пришли 10 че-
ловек. Некоторые задавали вопросы 
личного характера, но были и те, ко-
торые затрагивали общественно важ-
ные проблемы. Мы опубликуем отве-
ты Игоря Механтьева по самым акту-
альным и интересным темам.

«Мусор на Купянку вывозят 

и горожане»

Председатель Купянского территори-
ального общественного самоуправления 
(ТОС) Нина Крикунова подняла вопрос 
безрезультатной борьбы со свалкой, ко-
торую жители района устроили в ее селе. 

– Мусор везут не только местные жите-
ли, но и из других сел, а также – из богу-
чарского микрорайона Песковатки. Какие 
действия мы только не предпринимали: и 
говорили тем, кто мусорит, чтобы прекра-
тили это делать, я и на фотоаппарат зло-
умышленников снимала, даже перепахи-
вали дорогу к месту, куда сваливают отхо-
ды! Все бесполезно. А помойка эта рядом 
с поймой реки находится, мусор разлета-
ется на несколько метров вокруг, – сказа-
ла Нина Анатольевна.

– А как вы видите решение вопроса? – 
поинтересовался Игорь Механтьев.

– Поставить контейнеры. Обращались 
в администрацию Поповского поселения, 
но денег в бюджете на эти цели нет.

– Для того, чтобы поставить контей-
неры, нужно найти место. Если они бу-
дут расположены возле чьего-то дома, ду-
маю, жильцам это не понравится. Вообще 
вам нужно с односельчанами это вопрос 
обсудить. Согласны ли они будут платить 
деньги за вывоз мусора.

Но прежде чем беседовать с купянца-
ми, чиновник порекомендовал председа-
телю ТОСа определиться с количеством 
контейнеров, их стоимостью, выяснить, 
куда будет вывозиться мусор. 

– Мы постараемся это сделать в тече-
ние 10 дней, – пообещала Нина Крикунова. 

Присутствовавший на приеме замести-
тель главы администрации Богучарского 
района Сергей Чвикалов сказал, что по-
говорит с руководителями сельхозпред-
приятий, расположенных на территории 
поселения, чтобы они частично посодей-
ствовали в приобретении контейнеров. 

– Может, какую-то часть денег собе-
рут и сами сельчане, – добавил Сергей 
Николаевич.

Крайним сроком постановки контей-
неров Игорь Механтьев назвал 1 октября 
2018 года. 

– В противном случае мы напишем жа-
лобу, и администрация поселения, кото-
рая отвечает за санитарную очистку тер-
ритории, будет устранять проблему за 
свои средства, – резюмировал чиновник.

Чтобы деньги не «уплыли» 

С просьбой ускорить процесс укладки 
асфальтового покрытия на дороге улицы 
Советской села Радченское обратились 
местные жительницы Ольга Васильева и 
Мария Калашникова. Женщины расска-
зали, что их ТОС выиграл грант, на сред-

ства которого был закуплен щебень и по-
сыпан на дороге в середине июня. 

– Это один из этапов подготовки к 
укладке асфальтового покрытия, но боль-
ше ничего не делается уже месяц, – посе-
товала Мария Калашникова. – Мы очень 
боимся, что щебень размоет до того, как 
появится асфальт, и деньги гранта, а так-
же часть средств, вложенных в это дело 
самими радченцами, «уплывут» вместе 
со щебнем. 

Заместитель начальника отдела по 
строительству администрации района 
Александр Дегтярев сказал, что средства 
за счет дополнительной субсидии выде-
лены из областного бюджета, совсем ско-
ро будут объявлены торги, по результатам 
которых определится подрядчик. 

– Мы бы хотели, чтобы асфальт поло-
жили к августу, ко Дню села, – сказала 
Ольга Васильева.

– Вы поймите, что делается все не так 
быстро. Сначала пройдут торги – на это 
уйдет чуть больше месяца, потом будет 
заключение контрактов. Ожидайте, что 
дорогу вам сделают к 1 ноября. Но не вол-
нуйтесь, до следующего года отклады-
ваться работы не будут, – заверил сель-
чанок Игорь Механтьев.

«Вредная» вода

За помощью обратился и заведующий 
Филоновской школой – филиалом Богу-
чарской школы №2 – Василий Титарев. 

– У нас проблема с водой. Она совер-
шенно не пригодна для питья. Помоги-
те, пожалуйста, войти в программу «Чи-
стая вода», – обратился к Игорю Механ-
тьеву педагог.

– А какую воду пьют ученики вашей 
школы? – поинтересовался тот.

– Мы закупаем бутилированную. А пи-
щеблока у нас нет, так как детей всего 
16, уроки идут недолго, все кушают дома.

Как пояснил присутствовавший на при-
еме начальник территориального отдела 
управления Роспотребнадзора в Павлов-
ском, Богучарском и Верхнемамонском 
районах Николай Симонов, в воде в селе 
Филоново превышено содержание нитра-
тов из-за того, что когда-то в селе было 
специализированное хозяйство. 

Узнав, что глубина имеющейся сква-
жины составляет 110 метров, Игорь Ме-
хантьев заявил:

– На такую глубину нитраты проник-
нуть не могут. Возможно, коммуникации 
где-то сгнили и вода поступает сверху. 
Но как бы то ни было, проблему нужно 
решать. 

Также он пообещал, что передаст об-
ращение сельчан в канцелярию губерна-
тора Воронежской области.

Несет ли вред картон?

Вредоносностью твердых бытовых от-
ходов, которые хранятся на площадке, 
расположенной в черте районного цен-
тра, озаботились некоторые богучарцы. 

Выяснить, есть ли весомая причина для 
беспокойства, у правозащитника решил 
член жилищной комиссии Константин 
Вакуленко. 

– На этой площадке прессуется картон. 
Какое-то время он хранится там, а потом 
вывозится, – пояснил богучарец. – Маши-
ны работают тихо, территория расположе-
на не рядом с домами. 

– Источником загрязнения атмосфер-
ного воздуха макулатура не является. 
Главное, чтобы картон не загорелся во 
время хранения, – сказал Игорь Механ-
тьев. 

– За этим четко следят, – заверил 
горожанин. – Отмечу также, что и машины 
работают на площадке ТБО только днем и 
они не шумные, так что дискомфорта го-
рожанам они не причиняют.

Об отмене сберегательных 

книжек

Можно ли вернуть в пользование сбе-
регательные книжки? С таким вопросом 
обратилась к Игорю Механтьеву пен-
сионерка из села Залиман Валентина 
Погорелова.

– Когда я получаю пенсию, то выпи-
ску мне распечатывают на листочке, ко-
торый боюсь потерять, – пояснила Вален-
тина Ивановна. 

– Я понимаю, что сберкнижка намно-
го удобней. Но решение было принято на 
законодательном уровне. Их уже не печа-
тают в типографиях, – ответил чиновник. 

– Но могут же эти типографии сделать 
исключение для пожилых людей? – спро-
сила женщина.

– Могут, но в добровольном порядке. А 
заставить их мы не имеем права.

Присутствовавшие на встрече руково-
дители профильных организаций посове-
товали сельчанке складывать выписки в 
папку, чтобы не потерять. 

  
Наталия ЛИФИНЦЕВА

Фото автора
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 Каждый заданный вопрос Игорь Механтьев изучал очень тщательно

Будет ли чистая вода в Филоново 
и мусорные контейнеры в Купянке
Богучарцы рассказали чиновнику в приёмной губернатора 

о волнующих их проблемах



Обильные дожди, попавшие в нашем 
районе как раз на момент жатвы, ока-
зали влияние на урожайность 2018 го-
да. В некоторых хозяйствах района во-
время неубранная озимая пшеница на-
чала прорастать, отчего качество зер-
на падает. И все же, по мнению специ-
алистов, наш район занимает прочные 
позиции в области по уборке урожая.

Секрет – в выборе семян

Из засеянных озимой пшеницей 36,9 
тысяч гектаров площадей убрано 30 ты-
сяч. Урожайность составляет от 25 до 45 
центнеров с гектара.

– Несмотря на то, что цифры ниже ре-
кордного прошлого года, тогда было по 65 
– 70 центнеров с гектара, урожайность на 
хорошем уровне. Да и по темпам уборки мы 
впереди по сравнению с остальными райо-
нами в области, – сказал заместитель гла-
вы администрации Богучарского района по 
сельскому хозяйству Сергей Чвикалов. – У 
нас убрано 80% площадей, в Россоши, ко-
торая занимает вторую позицию, – 55%, за-
тем идет Петропавловка – 40% и другие. 

По словам Сергея Николаевича, боль-
шую роль в этом сыграло то, что богучар-
ские аграрии использовали семена ряда 
сортов озимой пшеницы, которые созре-
вают на пять – семь дней пораньше. Сле-
довательно, раньше началась и жатва в 
нашем районе. Кстати, некоторые хозяй-
ства уже успели, несмотря на неблаго-
приятные погодные условия для нынеш-
него сельскохозяйственного года, закон-
чить уборку пшеницы. Среди них – те, что 
охватывают поля Липчанского посления, а 
также сел Терешково, Дьяченково и Крас-
ногоровки. 

– В таких хозяйствах возможности не-
сколько выше, техника наиболее произво-
дительная, – пояснил Сергей Чвикалов. – 
Там выполняется строго технологическая 
карта, по которой в необходимые сроки 
идет сев, вносятся удобрения, проводит-
ся обработка от сорняков и насекомых-
вредителей. Плюс – в этих хозяйствах же-
сточайший контроль руководства за каж-
дым гектаром земли. 

А что в других сельхозартелях

В первую очередь нас заинтересовала 
ситуация в сельскохозяйственной артели 
«Родина» села Данцевка, которая в про-
шлом году была в передовиках. 

В 2017-м там на одном из участков уро-
жайность составила 76 центнеров зерна 
с гектара. 

– Мы начали уборку в этом году в чис-
ле первых и успели закончить ее до дож-
дей. Озимой пшеницей у нас было засе-
яно 1350 гектаров. Урожайность в сред-
нем у нас составляет 31-32 центнера с 
гектара. Хорошее зерно созрело на па-
рах (вспаханных полях, которые одно лето 
оставлялись незасеянными), – сказал в 
беседе с корреспондентом «СН» предсе-
датель сельхозартели Василий Резников.

А вот в ООО «Колос» села Травкино 
урожайность немного выше – около 35 
центнеров с гектара.  

– Уборка озимой пшеницы продол-
жается. Закончили бы раньше, но по-
мешали дожди. На поле я вместе с кол-
легами каждый день, контролирую си-
туацию, – отметил в беседе с жур-
налистами руководитель хозяйства 
Сергей Капустин.

Есть ли причины для 

беспокойства?

Из-за дождей на полях ООО «Возрож-
дение» хутора Дядин неубранная озимая 
пшеница начала прорастать.

– Только посмотрите – на колосьях, ко-
торые из-за дождя упали на землю, каж-
дое зернышко дало свой росток. Это и не-
удивительно, ведь как-то за сутки у нас 
выпало 60 мм осадков, – сказал заме-
ститель руководителя предприятия Алек-
сандр Пешков, приехавшим на поле жур-
налистам «СН». – Из-за такого пророста 
пшеница становится ниже качеством, тре-
тьего – четвертого класса. Стоимость ее, 
следовательно, тоже не так высока.

В Дядине средняя урожайность состав-
ляет 28 ц/га. 

Подобная ситуация с проростами ози-
мой пшеницы наблюдается и в большин-
стве других хозяйств района. Где-то боль-
ше, а где-то меньше, в зависимости от 
осадков.

Перестоявшая из-за дождей пшеница 
уже становится фуражной, то есть зерно 
не пригодно для выпечки хлеба, а исполь-
зуется для кормления скота. Заместитель 
главы администрации района Сергей 
Чвикалов говорит, что хлеборобам не сто-
ит отчаиваться, цена на фураж в этом 
году обещает быть на хорошем уровне.

– Ожидается до восьми рублей за ки-
лограмм. Для сравнения – в позапрошлом 
стоимость была до четырех рублей, – ска-
зал Сергей Николаевич. 

Что пшенице плохо, 

подсолнечнику на пользу

Наряду с пшеницей одной из главных 
культур, которые выращивают на по-
лях Богучарщины, является подсолнеч-
ник. Не случайно именно в нашем райо-
не этому растению посвящен традицион-
ный культурно-гастрономический фести-
валь «Богучарский подсолнух». В этом 
году ситуация для созревания подсолнеч-
ника сложилась очень благоприятная и 
это именно благодаря дождям и высокой 
температуре воздуха.

– Влаги достаточно, заполнились тре-
щины в почве, идет активное развитие 
корневой системы растений. Дожди вы-
пали как раз тогда, когда начался налив 
корзины подсолнечника и, кстати, по-
чатков кукурузы тоже, – сказал Сергей 
Чвикалов.

В последние несколько лет во второй 
половине июля и начале августа дождей 
не выпадало, из-за чего подсолнечник не 
набирал необходимого количества пита-
тельных веществ. Следствием этого была 
потеря урожая около 30%. В этом году 
ситуация изменилась в лучшую сторону.

На пользу идет влага и парам, которые 
в августе аграрии будут засевать озимой 
пшеницей. 

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото Александра МАНУЙЛОВА

 Урожай травкинских аграриев идёт в закрома
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Избирательная комиссия Подко-
лодновского сельского поселения 
Богучарского района Воронежской 
области сообщает о регистрации 
кандидатов в депутаты Совета на-
родных депутатов Подколоднов-
ского сельского поселения.

По избирательному округу №1 
(село Журавка):

1. Бурдаков Максим Алексеевич, 
24.04.1996 года рождения, выдвинут 
избирательным объединением Воро-
нежского регионального отделения 
Политической партии ЛДПР.

2. Ступинкова Ольга Николаевна, 
14.09.1962 года рождения, выдви-
нута избирательным объединени-
ем Богучарского местного отделения 
Воронежского регионального отде-
ления Всероссийской политической 
Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ».

По избирательному округу №5 
(село Старотолучеево):

1. Нередков Сергей Анатольевич, 
21.04.1996 года рождения, выдвинут 
в порядке самовыдвижения.

2. Рогозов Алексей Владимиро-
вич, 01.06.1981 года рождения, вы-
двинут в порядке самовыдвижения.

3. Сычёв Александр Андреевич, 
16.07.1989 года рождения, выдвинут 
избирательным объединением Воро-
нежского регионального отделения 
Политической партии ЛДПР.

4. Христиченко Ольга Николаев-
на, 08.06.1971 года рождения, вы-
двинута избирательным объедине-
нием Богучарского местного отде-
ления Воронежского регионально-
го отделения Всероссийской поли-
тической Партии «ЕДИНАЯ
 РОССИЯ».

Зарегистрированы кандидаты в депутаты
Избирательная комиссия Монастырщин-
ского сельского поселения Богучарско-
го района Воронежской области сооб-
щает о регистрации кандидатов в депу-
таты Совета народных депутатов Мона-
стырщинского сельского поселения.

По шестимандатному избирательно-
му округу № 1:

Евстафьева Наталья Алексеевна, 
11.03.1972 года рождения, выдвинута из-
бирательным объединением Богучарско-
го местного отделения Воронежского ре-
гионального отделения Всероссийской по-
литической Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ».

Подлипаев Алексей Александрович, 
14.09.1984 года рождения, выдвинут из-
бирательным объединением Богучарско-
го местного отделения Воронежского ре-
гионального отделения Всероссийской по-
литической Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ».

Кривоногова Татьяна Валерьевна, 

28.04.1973 года рождения, выдвинута из-
бирательным объединением Богучарско-
го местного отделения Всероссийской по-
литической Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ».

Зотов Владимир Александрович, 
04.07.1979 года рождения, выдвинут в по-
рядке самовыдвижения

Селин Максим Владимирович, 
24.07.1995 года рождения, выдвинут из-
бирательным объединением Воронежско-
го регионального отделения Политической 
партии ЛДПР.

Сычев Александр Андреевич, 16.07.1989 
года рождения, выдвинут избирательным 
объединением Воронежского регионально-
го отделения Политической партии ЛДПР.

Бурдаков Максим Алексеевич, 
24.04.1996 года рождения, выдвинут из-
бирательным объединением Воронеж-
ского регионального отделения Политиче-
ской партии ЛДПР.

ОКОНЧАНИЕ. НАЧАЛО НА СТР. 1

Из-за дождей на полях начала 
прорастать озимая пшеница

ОФИЦИАЛЬНО
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Владелец оконной компании Алек-
сандр Кравченко:

– Окно состоит из трех основных составляющих, 

каждая из которых по-своему важна. Профиль – не-

пременно самый важный элемент. Вторая не ме-

нее значимая составляющая – стеклопакет. Важно 

знать, что в отапливаемых помещениях он должен 

обладать энергосберегающими свойствами. Для жи-

лых зданий желательно минимум три стекла в сте-

клопакете. Третий элемент – фурнитура. Необхо-

димо обращать внимание на ее качество и надеж-

ность и отдавать предпочтение фурнитуре с боль-

шим запасом циклов открывания (не менее 20 тыс.).

В ТЕМУ

Замена окон – один из главных этапов 
ремонта и залог будущего комфорта 
вашего дома. Журналисты РИА «Во-
ронеж» собрали несколько ценных со-
ветов мастеров по выбору и монтажу 
окон.

ДЕРЕВО ИЛИ ПЛАСТИК?

Сегодня рынок предлагает окна на раз-
ный вкус и кошелек: деревянные, из мас-
сива или клееного бруса, пластиковые, с 
алюминиевым профилем, или комбини-
рованные. И хотя базовых вариантов не 
так много, определиться с выбором бы-
вает трудно.

Пластиковые окна в настоящее вре-
мя бьют рекорды популярности. Они уни-
кальны по своим тепло- и шумоизоляци-
онными свойствами. И даже главный 
упрек в их адрес – неэкологичность – зву-
чит все реже. Сегодня пластиковые окна 
обладают всеми необходимыми сертифи-
катами, чтобы оборудовать ими проемы 
не только в квартирах, но и в школах, дет-
ских садах, больницах.

Деревянные окна, несмотря на не-
большой спрос, до сих пор остаются ак-
туальными. Современные технологии по-
зволяют создавать прочные, теплые де-
ревянные окна со стеклопакетом, кото-
рый не уступает своим пластиковым со-
братьям.

Мастер по установке окон Сергей 
Петров:

– Сейчас популярны деревянные окна 
из клееного бруса, который придает окну 
стойкость к капризам природы. Такое 
окно не поведет и со временем оно не по-
коробится. Стеклопакет деревянных окон 
– двухкамерный, толщиной не менее 26 
мм. Это делает деревянное окно по тепло- 
и звукоизоляционным свойствам вполне 
конкурентоспособным. Еще один плюс со-
временного деревянного окна – это но-
вые технологии покраски. Красители на-
дежно защищают окно от гниения и дают 
природному материалу дышать.

Владелец оконной компании Евге-
ний Дроздов:

– Деревянные окна считаются самы-
ми долговечными и экологичными. Спо-
рить с этим мнением бессмысленно. Од-
нако здесь надо быть готовым выложить 
за них высокую цену, которая в 2,5 раза 
выше самого дорогого пластика. К тому 
же деревянные окна нуждаются в перио-
дическом непростом обслуживании, ина-
че не за горами радость сезонного рас-
сыхания рам и появление губительных 
сквозняков.

ПРОФИЛЬ И СТЕКЛОПАКЕТ

Первое, на что стоит обратить внимание 
при выборе окна – это профиль. Традици-
онно окна выполняются из ПВХ, армиро-
ванного металлом. У качественного про-
филя поверхность должна быть гладкой, 
без вкраплений и разводов. Профиль не 
должен иметь резкого запаха. Если у вы-
бранного вами поставщика визуально с 
материалом все в порядке, можете опре-
деляться с толщиной профиля.

Существуют стандартные классы: А, В 
и С. Профиль класса А имеет наружные 
стенки толщиной от 2,8 мм, внутренние – 
от 2,5 мм. Именно профиль класса А спе-
циалисты по производству окон рекомен-
дуют для жилых помещений.

Еще одной значимой характеристикой 
окна является количество воздушных 
камер стеклопакета. Стеклопакет пред-
ставляет собой блок из скрепленных друг 
с другом стекол, пространство между ко-
торыми заполняется воздухом или дру-
гим газом. В стандартном оконном бло-
ке используются два стекла, простран-
ство между которыми называется каме-
рой. Если взять три стекла, то блок будет 
двухкамерным, если четыре – трехкамер-
ным. Чем толще «пирог», тем выше бу-
дут показатели тепло- и звукоизоляции.

Евгений Дроздов:
– При выборе окон не так важна тол-

щина профиля, как формула стеклопаке-
та. В нашей климатической зоне профиль 
промерзает максимум на одну камеру, а 
ведь есть ещё две в самой экономичной 
комплектации. Если ваши окна выходят 
на шумную улицу, вам потребуются двух-
камерные стеклопакеты, а еще лучше — 
резонансные. Однокамерный стеклопа-
кет спрячет вас только от холода, но не 
от ночных мотоциклистов.

Сергей Петров:
– Проверить, сколько стекол в стекло-

пакете, довольно легко: надо поднести 
что-нибудь светящееся к стеклу, к при-
меру, зажженную спичку, если стеклопа-
кет двухкамерный (три стекла), вы увиди-
те три отражения.

ВЫБОР ОКОННОЙ 
КОМПАНИИ

Прежде, чем делать заказ, внимательно 
изучите репутацию оконных компаний. 
Почитайте отзывы на независимых фо-
румах, в тематических группах социаль-
ных сетей. Последний инструмент, пожа-
луй, самый действенный – отзыв в соц-
сетях нельзя убрать, чего нельзя сказать 
про другие ресурсы.

Евгений Дроздов:
– Разумеется, любая оконная компа-

ния будет стараться продать побольше 

и подороже. Это бизнес. Я советую вни-
мательно выслушать специалиста и по-
просить распечатать предварительную 
спецификацию. Если в распечатке вам 
отказали – бегите из этой компании. Если 
вам сделали спецификацию, обратитесь 
с этим документом ещё в несколько окон-
ных компаний. Прикрыв колонку с цена-
ми, попросите их ничего не менять в до-
кументе и посчитать работы по их расцен-
кам. Так вы получите объективную инфор-
мацию о ценовой политике потенциаль-
ных подрядчиков и сделаете правильный 
выбор. Старайтесь расплачиваться за ра-
боту не наличными, а картой, чтобы у вас 
на руках был реальный документ. Рас-
писки, приходно-кассовые ордеры в суде 
вам не помогут. Можно оплачивать масте-
ру не всю сумму, а внести пред оплату. В 
случае некорректного выполнения работ 
подрядчик исправит все, лишь бы полу-
чить остаток.

Сергей Петров:
– Я советую всегда заключать до-

говоры с оконными компаниями, тща-
тельно проверяя их реквизиты. В доку-
менте должны быть указаны срок прове-
дения монтажа (даты начала и оконча-
ния работ), полная стоимость (в том чис-
ле и осуществляемых работ), телефоны 
компании. Гарантии должны подлежать 
не только установленные окна, но и, что 
очень важно, сам процесс установки. Так 
вы обезопасите себя от некачественно-
го монтажа.

ЗАМЕРЫ ОКНА И УЛОВКИ 
МОНТАЖНИКОВ

Замеры – это едва ли не самый главный 
этап для успешной установки окон. Ма-
стер должен изучить и учесть все особен-

ности вашей квартиры: этажность, возду-
хообмен, температуру в помещении, сто-
рону, на какую у вас выходят окна, влаж-
ность, размеры оконных проемов, состо-
яние ваших откосов и подоконника. Ма-
стер также должен подробно обсудить с 
вами все нюансы устанавливаемых окон. 
Важный момент: если при замере цена 
монтажа окна резко возрастает по срав-
нению с предварительным подсчетом, то 
это первый признак недобросовестной 
компании. Вы можете отказаться от ее 
услуг, и визит замерщика вас ни к чему 
не обязывает.

После обсуждения вашего заказа 
и всех частностей проекта вы можете 
получить итоговый документ, куда бу-
дут вписаны совсем не те материалы, 
которые вы обговаривали. Именно на 
этом этапе недобросовестные оконные 
специалисты часто пробуют обхитрить 
заказчика.

Евгений Дроздов:
– Как правило, самое интересное на-

чинается, когда вы получаете итоговый 
расчёт, в котором обязательно прописы-
вается каждый пункт реализации проекта. 
Вот здесь вам могут «вкрутить» всё, что 
угодно: Дешёвую, предварительно сжа-
тую уплотнительную ленту, которая ва-
шим проёмам не требуется, потому что у 
окон нет «четвертей», подоконник, кото-
рый из обычного пластикового превра-
тился в премиальный акриловый, и даже 
резкое повышение стоимости монтажных 
работ. Поэтому каждый, даже самый, на 
первый взгляд, незначительный момент 
надо обсуждать с мастером на стадии за-
мера, внимательно читать итоговую спе-
цификацию и только потом подписывать 
договор.

Анна ХАУЗОВА
Фото  Натальи ЗЛОБИНОЙ 

НАШ ДОМ

Прозрачная защита
Что важно знать о замене старых окон на новые

Уважаемые читатели, в рубрике «Наш дом» вы найдете советы 
по ремонту, дизайну интерьера, как максимально удобно 
обустроить свой быт. Будем рады, если вы в свою очередь 
поделитесь секретами на эти темы по телефону
  8-47366-2-13-74

!
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Кабачок – универсальный овощ. Из не-
го можно приготовить множество вкус-
ных и полезных блюд. Кабачки мож-
но жарить, тушить, фаршировать и де-
лать с ними все, что заблагорассудит-
ся добротной хозяйке. В семье обозре-
вателя «Сельской нови» Татьяны Ку-
чуриной блюда из этого овоща любят 
все: и дети, и взрослые. Предлагаем 
вниманию читателей несколько про-
стых рецептов, проверенных нашим 
корреспондентом на себе.

Оладьи из кабачков

Готовить это блюдо очень просто и бы-
стро. А главное, получается вкусно! Не-
большой кабачок натираем на крупной 
терке, отжимаем и сливаем жидкость. 
Добавляем одно куриное яйцо, черный 
молотый перец, измельченный укроп и 
немного твердого сыра, тертого на круп-
ной терке. Перемешиваем, затем всы-
паем две столовые ложки муки и толь-
ко после этого солим (таким образом из 
кабачков выделяется меньше жидкости). 
Еще раз перемешиваем. Выкладываем 
получившуюся массу ложкой на сковоро-
ду с разогретым растительным маслом, 
жарим с двух сторон до румяной короч-
ки на среднем огне. Подаем к столу со 
сметаной.

Салат с помидором 

и жареными кабачками

Дня начала обжариваем присыпанные 
мукой кабачки, нарезанные кружочками. 
Помидоры обдаем кипятком, очищаем 
от кожуры и нарезаем дольками. Гото-
вим заправку: растительное масло сме-
шиваем с мелко нарезанным укропом, 
лимонным соком, пропущенным через 
пресс чесноком, солью и перцем. Жаре-
ные кабачки и помидоры выкладываем 
в тарелку слоями, поливая каждый слой 
заправкой. Дать настояться минут 20 и 
можно подавать к столу сочный, острый 
и очень вкусный салат.

Корреспондент «СН» поделилась 

кулинарными рецептами своей семьи

Кабачковое нашествие

Рулетики из кабачков с курицей

Молодые кабачки режем полосками 
толщиной примерно по 0,5 см. Проти-
вень застилаем бумагой для выпечки, 
раскладываем кабачки, немного смазы-
ваем оливковым маслом и солим. Ставим 
в разогретую до 180 градусов духовку на 
5-7 минут, чтобы кабачки стали мягче и 
лучше сворачивались. Куриное филе на-
резаем тонкими продольными полосками, 
немного отбиваем, солим, перчим, добав-
ляем чеснок, перемешиваем и оставляем 
ненадолго мариноваться. Выкладываем 
филе на подготовленные кабачки, при-
сыпаем твердым сыром. Можно добавить 
немного майонеза. Скручиваем рулети-
ки, скалываем шпажками и запекаем в 
духовке 25 минут при температуре 180 
градусов. Такое блюдо подойдет как для 
праздничного стола, так и для обычного 
ужина.

Жареные кабачки 

с помидорами

Кабачки нарезаем кольцами, склады-
ваем в миску, немного солим и перчим. 
Каждый кружочек обваливаем в муке и 
обжариваем на сковороде с раститель-
ным маслом с двух сторон до румяной ко-
рочки. Готовим соус. Для этого в майонез 
добавляем чеснок и порезанный укроп. 
Кабачок смазываем соусом, а сверху вы-
кладываем кружочек помидора. Можно 
подавать закуску к столу.

Кабачки, тушеные с рисом

и овощами

Нарезаем мелкими кубиками лук и 
морковь, обжариваем на растительном 
масле в течение пары минут. Помидоры 
обдаем кипятком, снимаем с них кожи-
цу, нарезаем мелкими кубиками и выкла-
дываем на сковороду к луку с морковью. 
Тушим минут пять-семь, по вкусу добав-
ляем соль, мелко нарезанный чеснок и 
одно-два колечка острого перца. Кабач-
ки режем на кружочки, а затем каждый 
кружочек на четыре части. Выкладываем 
кабачки на сковороду к остальным ово-
щам. Накрываем крышкой и тушим 10-15 

минут, периодически помешивая. В это 
время отвариваем рис и выкладываем 
его к овощам. Добавляем мелко нарезан-
ную петрушку, перемешиваем и тушим 
на слабом огне 5-7 минут, не накрывая 
крышкой. Готово! Кабачки в таком виде 
получаются сочные и нежные, а блюдо в 
целом – сытный, низкокалорийный гар-
нир, который понравится многим.

Салат из кабачков на зиму

Помидоры перекручиваем на мясоруб-
ке, чтобы получился один литр томата. 
Высыпаем стакан сахара, полстакана рас-
тительного масла, одну столовую ложку 
соли. Перемешиваем, кипятим 10 минут. 
Добавляем два килограмма кабачков, по-
резанных кубиками, и 10 штук средних 
помидоров, нарезанных кубиками, по 10 
штук болгарского перца и репчатого лука 
– кольцами, два лавровых листа, одну сто-
ловую ложку уксуса (70%), большую го-
ловку чеснока, пропущенную через пресс. 
Варим еще 10 минут, затем раскладыва-
ем по стерилизованным банкам. Полу-
чается семь полулитровых банок очень 
вкусного, пикантного кабачкового салата.

Кабачки по-корейски

Четыре килограмма кабачков режем 
кольцами, две средние моркови трем на 
терке для моркови по-корейски, мелко 
шинкуем укроп и петрушку, добавляем 
две столовые ложки с горкой соли, пакет 
острой и пакет неострой приправы для 
моркови по-корейски, один стакан под-
солнечного масла и 250 граммов сахара. 
Все перемешиваем, слегка утрамбовыва-
ем и даем постоять четыре часа. Затем 
вливаем полтора стакана уксуса, переме-

шиваем, раскладываем по полулитровым 
банкам и стерилизуем 15 минут, а затем 
закатываем под крышки. Готово!

Аджика из кабачков

Пять килограммов кабачков натираем на 
крупной терке, выкладываем в большую ка-
стрюлю, ставим на плиту и доводим до ки-
пения. Затем добавляем 0,5 литра томатной 
пасты из магазина, 300 граммов раститель-
ного масла, 200 граммов сахара, 200 грам-
мов уксуса, две столовые ложки соли. Пере-
мешиваем и варим три часа. За полчаса до 
готовности добавляем 100 граммов чесно-
ка и мелко порезанную петрушку. Готово! 
Можно закатывать в стерилизованные бан-
ки и зимой наслаждаться наивкуснейшей 
закуской.

Маринованные кабачки

Готовим маринад: на четыре литра воды 
– 0,5 литра уксуса (9%), 200 граммов соли, 
300 граммов сахара. На дно банок броса-
ем лавровый лист, хрен, перец горошком, 
чеснок, укроп. Сверху укладываем кабач-
ки, порезанные кубиками. Первый раз за-
ливаем кипятком и сливаем воду, второй 
раз заливаем маринадом и закатываем 
под крышки. Из данного количества ин-
гредиентов получается девять литровых 
банок вкусных, хрустящих кабачков.

Уважаемые читательницы 
«Сельской нови»!

Наверняка среди вас найдутся те, 
которые захотят включиться в кулинар-
ный марафон. Пора заготовки на зиму 
овощей и фруктов в разгаре, а значит 
есть возможность разгуляться фанта-
зии. Присылайте свои рецепты. 

(E-mail: snews1@mail.ru).
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Прогноз  
погоды

3 августа
Влажность – 41 %
Давление – 747 мм рт.ст.

+29
+25

1 августа
Влажность – 39 %
Давление – 752 мм рт.ст.

+28
+19

2 августа
Влажность – 37 %
Давление – 750 мм рт.ст.

+28
+20

4 августа
Влажность – 43%
Давление – 746 мм рт.ст.

+29
+20

Редакция «Сельской нови» 
доводит до вашего сведения, 
что при подаче объявлений 
частного характера вы ОБЯ-
ЗАТЕЛЬНО должны предъ-
являть  паспорт.                               

Натяжные потолки.  
Любой сложности. Скидки до 40%.

Тел. 8-9204222255.
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Скидки предоставляет ИП Сухомлин В.Л.   

Ре
кл

ам
а

 
Срочно требуются рабочие

Питание, проживание. 

на сбор яблок и др. с/х работы
до окончания осеннего сезона
в Липецкую обл., г. Лебедянь.

Тел. 8-903-864-46-70Оплата сдельная.
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31 июля нашей доченьке, 
внучке и правнучке 
Софии ПЕТРЕНКО 

(г. Богучар, в/г) 
исполняется 5 лет.

Дорогая наша Соня!
Вот тебе уже 5 лет.
Мы так рады, что однажды
Появилась ты на свет.
С днем рожденья, дорогая!
Не тоскуй и не болей!
Будь самой счастливой 
И в мире всех краше!

Папа, бабушка Света,
прадед Толя, прабабушка Лариса.

 
, . 

Т.: 8-950-762-20-54,
    8-920-212-07-82.

РЕКЛАМА
Дрова и пиломатериал сосна. Тел. 8-9601151771.
Закупаем мясо. Тел. 8-9204224046, 8-9601209166.
Камень, песок, щебень. Вывоз мусора. Т. 8-9066780761.
Услуги экскаватора-погрузчика. Тел. 8-9204415118.
Куплю цветочный мед. Тел. 8-9034851686.
Доставка: камень, песок, пеноблок. Тел. 8-9204561604.
Прод. дрова твердых пород. Доставка. Тел. 8-9192300777.
Грузоперевозки до 15 т. Тел. 8-9192300777.
Прод. пшеница, ячмень, овес. Тел. 8-9038597180.

Подписной индекс 64965

573
руб.*

Требуется разнорабочий. Тел. 8-9009629796.
Требуется женщина по уходу за пожилой женщиной (с прожива-
нием). Тел. 8-9066764020.

Прод. 2-ком.кв. в г. Богучаре. Тел. 8-9066780761.
Срочно прод. дом с удобствами. Тел. 8-9525412381.
Прод. дом с удоб. по ул. Освобождения. Тел. 8-9102825540.
Прод. дом с удобствами, недорого. Тел. 8-9515606515.
Прод. 1-комн. кв. в в/г, д. 6 (после 18.00). Тел. 2-54-89.

С 60-летием поздравляем дорогого нам 
человека Николая Никифоровича ТКАЧЕВА 

(Криница).

Тебе сегодня шестьдесят –
Прекрасный возраст для мужчины.
И пусть года твои летят,
А волноваться нет причины.
Ты так любим своей семьей,
Ты уважаем так друзьями.
Мы все тобою дорожим
И с юбилеем поздравляем!

Жена, сын, дочь, внучка, тесть.
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8(928) 128-16-39
8(909) 416-26-61
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*Звонки бесплатны по России, возможны при нулевом балансе
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РАЗНОРАБОЧИЕ
УКЛАДЧИКИ(цы)
КОМПЛЕКТОВЩИКИ(цы)

ТРЕБУЮТСЯ НА ВАХТУ:

Заработная плата от 33 000 рублей.
Еженедельные авансы. 
БЕСПЛАТНО: жилье, обеды. 
г. Белгород, т. 8-800-200-27-15
г. Старый Оскол, т. 8-800-200-27-19

Пока ты сомневаешься другие зарабатывают!

ЛЕТО-2018

 На рыбалку всей семьей

Свежий выпускСвежий выпуск

 «Сельской нови» «Сельской нови»

 вы можете приобрести  вы можете приобрести 

в магазинах городав магазинах города

Редакции  газеты «Сельская 
новь» требуется обозрева-
тель. Справки по телефонам:  
2-11-31, 2-24-41.                       

Утро на донском берегу
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